



COMMUNIQUE

Paris, le 7 Février 2022

Suite aux annonces de la DGOS concernant un éventuel report de la réingénierie de la formation IBODE, le ministre des Solidarités et de la Santé s'est entretenu avec la présidente de l'UNAIBODE, Magali DELHOSTE, et a tenu à réaffirmer sa volonté de maintenir son objectif à savoir, une réingénierie effective dès la rentrée 2022 avec grade master pour les IBODE.

Les organisations représentatives IBODE sont désormais dans l'attente de la prochaine réunion avec la DGOS concernant la finalisation de ces travaux.